

**JUSTIFICACIÓN.**

El gobernador dijo que el argumento del Gobierno federal para entregarle menos recursos a Jalisco es que fue una reducción general.

Augura Alfaro nuevos reclamos por fondos

El Gobierno de Jalisco prevé interponer más reclamos ante la Federación, ya que en el paquete económico para 2024 plantea una reducción de dos mil millones de pesos para el estado, advirtió el gobernador Enrique Alfaro Ramírez.

El mandatario jalisciense aseguró que el tema ya lo señaló al presidente Andrés Manuel López Obrador en su última visita.

“Ni siquiera es pedir más, ahora lo que estamos viendo es cómo le vamos a hacer para no recibir menos”, reclamó.

“Quedé que este asunto no lo vamos a hacer ahorita con ánimo de confrontación, pero no vamos a permitir que nos quiten más dinero al estado, de por sí hay un desajuste enorme, y le llevé al Presidente una tablita muy clara, de que son mil 900 millones de pesos de recortes de lo proyectado en el Presupuesto de Egresos para este año, entonces,

si no se resuelve esto estamos ante un problema complejo”.

Dijo que el argumento del Gobierno federal es que hay una reducción general en la bolsa participable a las entidades, además de otros recursos.

ESTOS CINCO AÑOS 'HA ESTADO BIEN CABRÓN'

A tan solo una semana de que entregue y rinda su quinto informe, Enrique Alfaro comenzó a presentar en sus redes sociales avances de lo que ha significado Jalisco, asegurando que no ha sido una tarea sencilla.

“Cuando iniciamos el camino de la refundación sabía lo difícil que sería resolver los grandes retos de Jalisco. Lo que nunca me imagine es todo lo que nos tocaría vivir durante estos cinco años, ha estado bien cabrón, pero nada nos detuvo”, afirmó. /QUADRATÍN